

En tant qu'entrepreneur engagé et passionné par le développement des affaires, je désire mettre mon expertise au service de la Jeune Chambre de Commerce de Trois-Rivières afin de contribuer à faire rayonner la jeune communauté d'affaires de la Mauricie.

Fort de près de 10 ans dans le secteur financier comme conseiller aux entreprises et gestionnaire d'équipe, j'ai accompagné plusieurs entrepreneurs dans leurs projets de croissance, autant au niveau stratégique que financier. Aujourd'hui, à la tête de mon entreprise spécialisée en automatisation comptable et gestion documentaire, j'aide les PME à optimiser leurs opérations avec des solutions concrètes et accessibles.

Mon parcours m'a appris que le réseautage, le partage de connaissances et l'entraide sont des leviers essentiels pour la relève entrepreneuriale. Siéger sur le CA serait pour moi une occasion de m'impliquer activement dans l'écosystème d'affaires régional et de mettre à profit mon expérience pour propulser nos jeunes entrepreneurs vers le succès.

Au plaisir de collaborer avec vous sur ma candidature.

Jonathan Vallières